
令和５年度 伊勢市青少年相談センター運営協議会 議事録 概要版

令和５年６月６日（火）15：00～16：30

場所 小俣公民館２階会議室

◇出席者

●出席委員：姫子松委員、奥村委員、横橋委員、中村委員、奥山委員、

大井委員、仲地委員、野北委員、中川委員

欠席委員：浦田委員

●事 務 局：沖塚相談センター所長（参事兼社会教育課長）、

阿部相談センター係長、佐波

１．開会のことば

２．相談センター所長あいさつ

３．委員自己紹介

４．会長あいさつ

５．令和４年度 伊勢市青少年相談センター活動報告

⇒承認

６．現状の報告と問題点について

（１）「少年非行等の状況」について（伊勢警察署生活安全課長）

非行少年も犯罪少年も県全体としては増えているが、伊勢署管内は減少。

（２）「小中学校の問題等」について（伊勢市教育委員会事務局学校教育課副参事）

人間関係や学習の不安が問題化していたため、スクールカウンセラーに重

点を置いて心のケアを実施した。

（３）「学校の現状」について （伊勢市中学校長会代表）

問題点としては、ＳＮＳや不登校の２本柱であり、見えにくい部分もある。

（４）「高等学校の現状」について （三重県立学校長会南勢地区校長会代表）

いじめと不登校が大きな課題で、特にいじめはＳＮＳによるものが多い。

（５）「センターの活動」について （相談センター所長）

いじめや悩み事に対し相談しやすい環境を整えたい。

７．令和５年度の活動方針（案）について

⇒承認

８.その他


